

48 poblados contarán con telefonía móvil este año

## **LUIS GUERRERO LOGRA CRISTALIZAR INAUGURACIÓN DE ESTACIÓN DE TELEFONÍA EN CAJAMARCA**

Gracias a las gestiones realizadas por el congresista de PERU AHORA, Luis Guerrero se concretó la construcción de la estación de telefonía móvil de Bambamarca en Cajamarca, cuya inauguración se realizará mañana, donde además se iniciarán las operaciones de la estación móvil de Cajabamba, con lo que se completará el servicio para 48 de los 126 poblados que este año contarán con telefonía móvil en el Departamento de Cajamarca.

El compromiso asumido por el legislador con sus electores llevó a que se realizaran arduas labores de coordinación con la empresa Telefónica Móviles a fin que Cajamarca pueda contar con mayores beneficios en telecomunicaciones que permitan a su población acceder a una adecuada comunicación.

“La empresa ha cumplido con el compromiso de llevar a Cajamarca un mejor servicio de telecomunicaciones, el mismo que logrará que durante el periodo de tres años, contado desde la aprobación de la fusión con BellSouth, un total de 216 centros poblados del Departamento de Cajamarca contarán con servicio móvil” sostuvo Luis Guerrero Figueroa, representante de Cajamarca en el Congreso de la República.

Entre las localidades que se beneficiarán destacan Chota, Cutervo, Celendín, Cajabamba, Contumaza y Hualcayoc, con sus respectivos distritos.

Lima, 20 de Julio 2005  
PRENSA BANCADA PERU AHORA  
311-7668  
9941-5833